



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
2019年度学校だよりNo.14
令和元年11月28日

冬が近づいてきました

いよいよ2019年も残り1ヶ月となりました。12月の声を聞くと、すぐそこに冬が待ち構えています。11月からは、冬期のバスも運行されるようになり徒歩の児童も少なくなりました。寒空の下を歩いてくるのは、どこことなく辛そうです。ただ、下ばかり見て歩くと危ないので、手袋を着用させ顔を上げて歩かせたいものです。また、冬期間は除雪のため歩道やバス停も狭くなってしまいます。普段とは違うことを意識させて、冬場の交通安全について考えさせたいと思います。

11月中旬からは、朝のマラソンを縄跳びに変えて行っています。冬場の体力づくりということで火・水曜日は4～6年生、木・金曜日が1～3年生と分かれてやっています。先日の「高田地区すこやか委員会」でも子どもたちの肥満とむし歯が話題となっていました。どうしても冬場は運動不足になりがちです。体を動かすことは健康の第一歩です。子どもだけでなく親子で運動に親しんでみたらいかがでしょうか。ストレス発散も兼ねて親子のスキンシップにもなると思います。

認知症 サポーター講座

11月19日（火）に5年生が認知症サポーター講座を行いました。これは、毎年5年生が学習しています。

認知症患者数は、2012年時点で約462万人、65歳以上の高齢者の約7人に1人が認知症患者といわれています。介護の問題はこれからの日本にとっては欠くことのできない課題となっています。

認知症とはどういうことなのか、認知症の人に対してどのように接したらいいのかなどを5年生は学びました。認知症の人に限らずに、目線を合わせて話をしたり、返事を待つたりすることの大切さも学びました。

やがては来る道です。こういった理解をもとに人に接していけるといいでしょう。

個別懇談が始まります

12月3日（火）から個別懇談が始まります。通知票の所見を記述しませんので、懇談内容をよく確認ください。また、校舎内は寒いですので温かい格好でお越しください。



薬物乱用防止教室

11月19日（火）に薬物乱用防止教室を6年生対象に行いました。

講師の先生が、違法薬物の恐ろしさをDVDを使って教えてくれました。聞くところによると、福島県は薬物乱用が近年増加しているそうです。私たちの身の回りにも実際には忍び寄っているかもしれません。1度でも手を染めてしまうと脳の機能が働かなくなり、依存状態になります。ですから、「ダメ、ゼッタイ」なのです。一生を棒に振ってしまうのが「薬物」です。「断る勇気」「的確な判断」



で自分を守るしかありません。

会津支援学校との交流

11月20日に会津支援学校との交流会を行いました。自己紹介をしたあとに、楽しいゲームなどをして交流しました。互いに仲良く活動するなかで、友情をふかめることもできました。帰りにはなんだか寂しそうな顔で見送っていました。



台風被害の義援金ありがとうございました

代表委員会が主体となって県内で発生した台風19・21号被害の義援金を集めました。各ご家庭のご協力もあって総額で43150円となりました。ありがとうございました。今回の被害で未だに自分の学校に戻れずに、近隣の学校に通っている小学生がたくさんいます。校舎の復旧までにはかなりの時間がかかるそうです。

今回の善意が県内の同じ小学生を助けることにつながっていくことと思います。自助共助の心につながることを願っています。ありがとうございました。

町連Pインディアカ大会

11月23日に高田体育館で町連Pインディアカ大会が行われました。本校からは4チームが参加しました。あいにく上位入賞とはなりませんが、会員の親睦を深める目的は達成できたように思います。ご参加いただいた会員の皆様ありがとうございました。

